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段永平为什么买了股票什么是等额配比基金？-股识吧

一、什么是等额配比基金？

等额配比基金 【注】一种捐赠形式。
2006年9月，段永平将3000万美元捐给浙江大学。
其中有一项1000万美元的等额配比基金，即凡有人在浙江大学投入一笔钱，不管用
于哪一方面，等额捐赠基金中就会抽出相同数量的钱，同时投入浙大。
不管对方捐多少，基金单笔支出不超过100万美元，时间跨度为10年。
在理财基金中也是相似的，不管你买多少，只要你买了，都会算出的一个比例，然
后按这个比例给你进行了一个配比，这就叫等额配比基金。
现在的新基金都是这样的。

二、OPPO/vivo这几年是怎么突然发展起来的呢

首先我们需要认清的一个问题是：OPPO、vivo为何会出现品牌认知失调？一、OP
PO、vivo为何会出现品牌认知失调？1、关注重心的转移趋势关注度总会跟着热点
走，其实在2022年上半年以前，市场、媒体、消费者的关注重心都是围绕着互联网
手机厂商或者说互联网营销模式打转的，媒体给予了xiao米们巨大的曝光量；
而OPPO、vivo这两家厂商却因只将互联网看作渠道的一种，并未全力以赴，而被
媒体们所忽略。
而这种忽略形成的现实是：在前一个消费趋势周期内，用户接触到最多的厂商就是
在互联网模式上玩得顺溜的xiao米、华wei、魅zu等。
但从2022年下半年开始，市场风向开始朝着线下转变。
与此同时，行业、媒体的关注度也随之开始转移到线下，使得OPPO、vivo得到了
突如其来的巨大曝光量，让习惯了互联网厂商的消费者们在一时间猛的接收了诸多
此前不曾关注的信息，可以说许多消费者并没有做好接收这种转变的准备。
2、用户成长路径从消费者成长路径来看，严格来说，当前的活跃网友，都是在智
能手机爆发潮中成长起来的。
如上所述，他们所经历的行业模式顺序来说则是：xiao米——华wei——OPPO、viv
o。
消费者对xiao米所引领的粉丝参与感营销、声量模式以及性价比特征是最为熟悉，
而对于OPPO、vivo的产品模式并不熟悉。
两种因素的叠加，导致的是线上消费市场对线下消费市场的不理解与认知偏差。
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二、OPPO、vivo是否真如感觉那般是突然崛起？在回答了第一个问题之后，再来
回答被更多人所关注、疑惑的：为啥感觉OPPO、vivo是突然间就崛起了呢？严格
来说，OPPO、vivo并不是在今年突然崛起，只是今年这两家厂商的增速变得更为
生猛。
其实在2022年的时候，他们就已经有了非常明显的崛起迹象。
当时在TrendForce发布的2022年年度智能手机出货量统计报告中，OPPO和vivo的市
场份额就呈现出了较大的增长，进入了全球前十名（位列八、九）。
只不过当时诸多媒体并没有将太多的注意力放在他们的增长上面，反而是将注意力
重点放在了xiao米年度出货量能否达标以及华wei的年度剧增上面。
而在今年，当媒体将关注度集中在OPPO、vivo身上时，OPPO、vivo保持的同比高
增速得到了规模空前的曝光，才使得消费者认为OPPO、vivo是突然崛起。
三、vivo、OPPO为什么会成为继xiao米之后的又一行业搅局者？从来没有无端的成
功，也没有无端的失败，那么vivo、OPPO是如何跻身全球前五，成为当下行业格
局的又一搅局者呢？其实回头看看他们这几年所走的路，就能发现其中一二：vivo
、OPPO能在当下成为行业的又一搅局者，与他们抓住了消费升级的行业新风口、
多年来在中高端市场的努力、对消费者需求的感知都有着密不可分的关系。
而华wei、OPPO、vivo崛起，则是把握住了智能手机行业存量换机、消费升级的新
风口。
智能手机普及浪潮已经过去了三四年，多数消费者也到了智能手机更新换代的新阶
段。
而这一新阶段所表现出来的行业特征是：多数消费者对智能手机的需求从以往满足
基本功能即可、注重性价比进化为追求用户体验、品牌认同、产品做工、彰显身份
、体现品味等新境界，智能手机市场开始朝着中高端市场进发。

三、炒股票能发家吗？

通过股票发财的人当然有，国外的例子不说了，就拿中国二十年的股市来说，成功
的代表人物就有林园、李驰、段永平、但斌等人。
但是相对于整个股民群体来说，估计只有5%-10%左右的人能够在股市盈利。
为什么比例如此之小呢？这是因为股市中的绝大多数人顽固坚持错误的操作方法，
拒绝正确的操作方法。
为什么会形成这种局面呢？完全是人性的劣根性——贪婪和恐惧使然。
本人从不鼓励一般民众参入股市，因为股票操作是一门系统性工程，没有具备较专
业的分析能力者，很难在股市盈利。
再加上人类的劣根性，极容易导致进入股市的股民迷失自我。
如果您非常热爱股票投资，那么，最好拜成功者学习，自己研究的话，没有五年以
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上的刻苦研究很难明白其中的真谛。

四、纳斯达克股票能否买卖

当然可以买卖，若干年前步步高段永平在美国低位买进网易股票，在高位卖出获利
颇丰。

五、什么是等额配比基金？

等额配比基金 【注】一种捐赠形式。
2006年9月，段永平将3000万美元捐给浙江大学。
其中有一项1000万美元的等额配比基金，即凡有人在浙江大学投入一笔钱，不管用
于哪一方面，等额捐赠基金中就会抽出相同数量的钱，同时投入浙大。
不管对方捐多少，基金单笔支出不超过100万美元，时间跨度为10年。
在理财基金中也是相似的，不管你买多少，只要你买了，都会算出的一个比例，然
后按这个比例给你进行了一个配比，这就叫等额配比基金。
现在的新基金都是这样的。

六、OPPO手机和ViVO手机明明是一家人为什么被

都是发展线下的手机店，定位也都差不多，主打拍照跟快充。
线下是很大一块肥肉，很多人网购手机都不放心，又不懂配置，只会在线下买，然
后他们两家手机店就会大搞促销，有时候甚至会大打出手。
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